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Viabilità, D’Alfonso: «A Bellante si farà sottopasso pedonale»

 Garantire la sicurezza degli oltre mille residenti della località Molino San Nicola di Bellante attraverso
una procedura aperta che consenta di intervenire in tempi rapidi. Lo ha detto il presidente della Giunta
regionale, Luciano D'Alfonso che ha assicurato che, al più presto, verrà modificata la convenzione in atto
tra Regione e Rete Ferroviaria Italiana prevista per l'eliminazione di alcuni passaggi a livello. «Nello
specifico verrà inserita un'appendice che riguarderà la realizzazione di un sottopasso ciclopedonale nello
stesso quartiere di Molino San Nicola». Opera che risolverebbe tutti i problemi di circolazione e di
sicurezza di pedoni e ciclisti di passaggio. D'Alfonso, ha dato queste garanzie nel corso della riunione che
si è tenuta, ieri mattina, a Pescara, in Regione, sulla vicenda del passaggio a livello chiuso dopo l'ordinanza
della provincia di Teramo, eseguita da Ferrovie dello Stato, ed entrata in vigore lo scorso 31 dicembre. Da
allora, pedoni e i ciclisti residenti in zona Molino San Nicola, per raggiungere le proprie abitazioni, sono
obbligati ad attraversare il sottopasso carrabile sprovvisto delle più elementari misure di sicurezza in
quanto realizzato, a suo tempo, per essere al servizio dell'area produttiva.
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